



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

La Corte ¿imparcial con Salinas Pliego?

por [Mexico Informa](#) | Sep 12, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Pensar que el haber asignado el caso de la deuda del empresario Ricardo Salinas Pliego a la ministra, Lenia Batres podría ser una decisión sin tintes políticos, es prácticamente un sueño.

La ministra lleva todo el peso del Estado de respaldo para construir el proceso que obligue al empresario pagar esa deuda que, como ha denunciado, una cifra que no corresponde a la realidad.

Salinas Pliego ha declarado su buena disposición para pagar la deuda, pero siempre y cuando sea lo justo, hay, entre los montos una de 33 mil millones de pesos.

En marzo pasado, la ministra fue impedida de participar en el amparo que promovió el empresario contra Unidad de Inteligencia Financiera.

Para la deuda, considerada la más alta de más de 33 mil millones de pesos, a la federación, se le asignó al ministro Arístides Rodrigo Guerrero la resolución del amparo directo en revisión 6321/2024.

Bueno, ayer sesionó por primera vez la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación, con su presidente, Hugo Aguilar, el mismo que encabezó los famosos acordeones.



Salinas Pliego se ha vuelto un personaje incomodo al gobierno de la cuarta transformación que inicio en el 2018 con López Obrador y hoy dan continuidad con Claudia Sheinbaum.

Naturalmente que hay una represalia marcada contra el empresario de la televisión del Ajusco y de Grupo Elektra por sus severas críticas al gobierno pejista.

En Palacio Nacional también molestó las recientes declaraciones en medios de comunicación donde Salinas Pliego desnudó lo que ha sido estos gobiernos que iniciaron en 2018.

Comparte, Salinas Pliego el mismo carácter de echados para adelante junto con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" que no han cesado de criticar esta administración acusada por Donald Trump de ser un narco-gobierno.

Los panistas de Marko Cortés, Ricardo Anaya y Jorge Romero, no se han decidido por construir un bloque opositor que hoy más que nunca se requiere para enfrentar, junto con la sociedad la maquinaria del llamado por Estados Unidos narco-gobierno.

Movimiento Ciudadano de Dante Delgado está con pie dentro de Morena, el discurso de la senadora Alejandra Barrales en San Lázaro, disipó dudas. Son y están con este gobierno morenista.

Por eso les lastima que Alito visite frecuentemente La casa Blanca donde ha denunciado a políticos y gobernadores de Morena por sus nexos con los cárteles de la droga y el crimen organizado, incluso al propio ex Presidente López Obrador y su hijo, Andy López Beltrán bajo la lupa de EU por el tema de huachicol.

Denunció al propio Adán Augusto, líder de los senadores morenos, por su involucramiento al cártel de La Barredora que lideró su secretario de Seguridad Pública en Tabasco y hoy prófugo de la justicia y buscado por la Interpol, Hernán Bermúdez.

Tampoco les gustó que Salinas Pliego haya levantado la mano para buscar la Presidencia de la República ante las injusticias y autoritarismo de este gobierno. El destape del empresario cimbró Palacio Nacional.

Alito subió sus puntos por haber puesto en su lugar a Gerardo Fernández Noroña, la aceptación no se hizo esperar y ahora lo pone entre los candidateables para el 2030 por el simple hecho de mostrar carácter.



Salinas Pliego, también por su carácter de echado para adelante y ser un arduo crítico de la 4T, se ha ganado el apoyo de una gran parte de la sociedad y en ambos casos le comienza a preocupar a la que manda en Palacio Nacional.

Desde luego que Claudia Sheinbaum sabe qué de 100 millones de votantes, solo 35 millones de mexicanos votaron por su partido, hay 65 millones que no están de acuerdo y eso es lo que les preocupa a pesar que ahora quieren regalar más dinero en los programas sociales con el nuevo Presupuesto para incrementar a 30 millones de beneficiados.

Para derrotar a Morena, no hay vuelta de hoja, tanto Salinas Pliego como Alito y los panistas, Marko Cortés, Jorge Romero, Ricardo Anaya y la propia Lilly Téllez, saben que se necesitara de un solo bloque opositor que involucre a la propia sociedad, esa sociedad que hoy esta hasta la madre de este gobierno. No hacerlo, y querer jugar solos, estarán condenados al fracaso.

ARANCELES A AUTOS DE CHINA, PEDIMENTO DE EU

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo explicó que hay una intensa campaña muy importante para fortalecer el mercado interno, desde luego los productos de Hecho en México y eso tiene que ver también con los aranceles que aplicaran a China, con quien se tiene gran intercambio comercial.

No es un tema menor la cantidad de esos aranceles que la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció, sobre todo para los autos que será del 50 por ciento.

Hoy en México, en registros del INEGI del 2024, dos de cada diez autos que se comercializan en nuestro país son de origen chino, en suma, se vendieron 302 mil 837, un porcentaje cercano al 20 por ciento.

Si bien la narrativa de Palacio Nacional es hacer creer que esos aranceles se aplicaron en defensa de los productos mexicanos, la realidad es que se atiende la propuesta del gobierno de Donald Trump y que la hicieron llegar a través de su brazo derecho, Marco Rubio. El funcionario llegó a México y soltó halagos y más halagos a la señora Presidenta, pero dejó esas tareas de esos aranceles y, de paso, arreciar el combate contra el crimen organizado.

VAN CONTRA DOBLE-REMOLQUES Y PIPAS DE GAS

Ricardo Montreal, líder de la Cámara de Diputados que preside la panista, **Kenia López**, retomó, ayer, el tema de los doble remolques y las pipas de gas por el reciente accidente en el puente de La Concordia, en Iztapalapa que conmocionó a los mexicanos por la pérdida de vida y heridos de gravedad por quemaduras. Si bien hay decenas de propuestas desde sexenios pasados, ahora si van a legislar medidas severas, primero por la regulación desde su circulación, que



podría ser únicamente por las noches y una estricta supervisión del peso y largo de los autotransportes. Los doble remolques han sido vehículos de la muerte y hoy las pipas de gas, basta echar un ojo a la carretera de México-Querétaro para ver el grado de impunidad y de corrupción, pues la autoridad simplemente no existe.

<https://mexicoinforma.mx/la-corte-imparcial-con-salinas-pliego/>